

BERICHT

31. Mai 2022

Die Jugendmannschaft der Cavemen verlieren gegen Tabellenersten



Die jungen Höhlenmenschen haben am vergangenen Samstag ihr zweites Ligaspiel in der Jugend Landesliga 2 bestritten. Ihr Gegner war die erfahrenere Jugendmannschaft der Mannheim Tornados, welche nach dem Sieg am Samstag nun die Tabelle anführen. Starting Pitcher und Player oft he Game Michael Wohlfahrt brachte bei seinem Pitching-Debut eine konstante Leistung auf den Platz und konnte auch das ein oder andere Strike-out erzielen.

Die jungen Cavemen konnten gegen die starke Defensive der Mannheim Tornados nur 2 Runs erzielen. Die Gegner bauten jedoch als eingespieltes und schlagkräftiges Team ihren Vorsprung in jedem Inning weiter aus, so dass das Spiel nach dem 4. Inning durch die 15-Run-Rule mit 19:2 für die Mannheim Tornados endete.

Dank der guten Nachwuchsarbeit der Cavemen, sind in dieser Saison viele neue Spieler*innen von den Cavekids in die Jugendmannschaft nachgerückt und haben die Lücken, welche erfahrenere Spieler*innen nach ihrem Aufstieg in die Herrenmannschaft hinterlassen haben, wieder gefüllt. In dieser Saison steht für die jungen Höhlenmenschen „Spielerfahrung sammeln“ und „als Team zusammenwachsen“ an erster Stelle.

Das nächste Spiel der Jugendmannschaft findet am 19.06. in Freiburg bei den Freiburg Knights statt bevor sie am 25.06. zuhause gegen die Herrenberg Wanderers antreten.

[Nach oben](#)